

# Ecos de sociedad 2010

## *Society column*

Susana Rivera

*Secretaria de la SOGAMI*

Ya ha pasado un año desde que escribí los “Ecos de Sociedad” para nuestra revista Galicia Clínica. Releyendo el artículo anterior veo que a pesar de las ilusiones y esfuerzos iniciales por mejorar las cosas, éstas van más despacio de lo que todos quisiéramos. Ejemplo de ello es el proyecto del Banco de preguntas en formato on line en nuestra web [www.meiga.info](http://www.meiga.info), que se creó con el objetivo de alcanzar al menos 2000 preguntas tipo test de las distintas áreas de Medicina Interna y la realidad es que a día de hoy tiene recogidas tan sólo 148 preguntas, la mayoría de ellas redactadas por dos residentes de Medicina Interna del Hospital Xeral-Calde de Lugo, David Rubal Bran e Iria Iñiguez Vázquez, los cuales recibieron como premio a su trabajo la inscripción gratuita a la última Reunión Ordinaria de la SOGAMI celebrada en Santiago. Desde aquí quiero animaros de nuevo a colaborar en este proyecto.

Otro caballo de batalla son las Reuniones Formativas, una excusa perfecta y atractiva para actualizar nuestros conocimientos científicos y, por qué no, para estrechar relaciones con compañeros de otros centros. La última, que tuvo lugar el 16 y 17 de Octubre en Monforte de Lemos con dos talleres muy interesantes uno sobre EPOC y el otro sobre Diabetes Mellitus tipo 2, estuvo perfectamente organizada, incluyendo su estancia y cena en su magnífico Parador, aún así, la asistencia fue mucho menor de la esperada.

Este año, dentro de pocos días, se va a celebrar la VIII Reunión Formativa de la SOGAMI en el Hospital da Costa en Burela, con dos talleres: uno sobre Demencias cuyo ponente es Dr. Alfredo Robles del Hospital Policlínico de la Rosaleda y el otro sobre Vasculitis a cargo de la Dra. Roser Solans del Hospital de Vall d'Hebron. Me consta que su comité organizador ha puesto todo el interés y la ilusión para que esta reunión tenga éxito y que satisfaga nuestras expectativas. Si todavía no estáis inscritos, desde aquí quiero animaros a todos a participar para que esta Reunión tenga el éxito que se merece.

Durante este año ha habido algunos cambios. En la pasada Reunión Ordinaria de la SOGAMI, celebrada en Santiago de Compostela, tuvo lugar una asamblea extraordinaria para el cambio de los estatutos de nuestra Sociedad. La modificación fue necesaria por dos motivos, el primero, para incluir a cuatro miembros permanentes de la Junta Directiva: Di-

rector de Galicia clínica, Vocal responsable de la web [Meiga.info](http://Meiga.info), vocal de formación y vocal adjunto de formación, y el segundo motivo, para rectificar el nombre de nuestra Sociedad, que sólo figuraba en castellano y en cambio los logos estaban en gallego. La propuesta fue leída por nuestro presidente D. Fernando de la Iglesia, y fue aprobada por unanimidad por la asamblea

Referente a las ayudas de este año, la Junta Directiva concedió, el 3 de junio, dos ayudas, una para investigación y otra para estancia formativa fuera de Galicia. La primera de ellas, con un valor de 4.000 €, fue para el Proyecto Clústers de Multimorbilidad en pacientes de Medicina Interna: caracterización clínica y pronóstico de Emilio Casariego Vales. La segunda ayuda con un valor de 3000 € fue otorgada a Sabela Sánchez Trigo, para realizar una rotación en el Département des Maladies Infectieuses, Parasitaires, Tropicales et Sante Publique en el Hôpital de la Pitié-Salpêtrière en Paris. También en Abril se concedieron tres Becas para la II Escuela de Verano de la SEMI celebrada del 30 de Junio al 3 de Julio en León, dos de ellas financiadas por SOGAMI y la tercera por la SEMI.

Actualmente hay dos proyectos en marcha. El primero una encuesta a los Residentes de la SOGAMI tratando temas asistenciales, docentes, de investigación, perspectivas de futuro y sobre aspectos de nuestra Sociedad. Se realizó “on line”, dirigido por el Dr. Meijide, vocal M.I.R. de la Junta Directiva. Sus resultados serán próximamente publicados en Galicia Clínica y visibles en [meiga.info](http://meiga.info). El segundo proyecto es un documento que recoge la actividad real de los Internistas gallegos en los distintos Hospitales. En él se reflejarán cuestiones sobre organización, personal, guardias, consultas, interconsultas, relación con urgencias, con atención primaria, etc. y pronto estará disponible para todos los socios en la web.

Por último quiero recordaros que a través de la web [www.meiga.info](http://www.meiga.info) podéis preguntar, comentar o proponer cualquier idea a la Junta directiva, la contestación será vía “on line” con la mayor brevedad posible. Queremos que la web sea un punto de enlace entre la Junta Directiva y todos los miembros de nuestra sociedad.

***¡Animaos!, ya somos más de 400 socios.***